

堀川正幸君 地区大会ご苦労様でした。やっと落ち着いて例会やゴルフが出来ますね。紅葉も待ってますヨ!!

石川勝行君 地区大会も無事終わり、又天気も秋晴れが続き気分がいいです。

馬場直次郎君 久しぶりの例会、元気な会員の人達に会えて思わずニッコリです。このところ連日の好天にこれもニッコリです。

山上茂夫君 地区大会の盛会を三條新聞で詳しく知ることが出来ました。当日、夜の結婚式で参加せず皆様の御苦労に感謝しております。御礼の意味を込めて更に1,000円、合計2,000円です。

今井克義君 会長あいさつの中での間違いを訂正いたします。ゴルフ大会が盛り上がった理由は副委員長の本間重満さんの素晴らしい計画力と実行力によるものです。改めて本間さんに感謝感謝。

大野新吉君 去る10月7日R I会長代理上野孝ご夫妻歓迎晚餐会、そして8日の地区大会は全会員のご協力で無事終了させていただきました。特に外廻り駐車場担当委員には腰の痛みのおまけまでついて大変ご苦労様でした。皆様に感謝感謝で～す!!合掌

加藤 實君 地区大会記念コンペではまりました。

木宮 隆君 大野さん地区大会大変ご苦労様でした。

星野義男君 地区大会プログラムの印刷も終わり一段落しております。最後は報告書です。

斎藤 正君 米山奨学生としてアンドリアニさんの卓話ですが、これからも一生懸命勉強して母国のために尽くして下さい。

落合益夫君 地区大会は大成功でした。皆さん大変ご苦労さまでした。

山本 賢君 アンドリアニさんおめでとう。

丸山 勝君 ボックスに協力。

山崎 勲君 "

丸山達夫君 "

大橋政雄君 "

* 9月のコメント賞は今井克義会員です。

米山奨学会：

高橋彰雄君 フェブリの卓話の記念に米山功労者寄付をします。

卓 話： 米山奨学生フェブリ・アンドリアニさん

皆さん、こんにちは。

私はフェブリと言います。インドネシアのジャカルタから着ました。

8月に私はインドネシアへ帰国してきました。2年間ぐらい帰っていなかったので、久しぶりに帰って本当に楽しかったです。私だけじゃなく、家族と国にいる両親もとても嬉しかったです。

今日の発表ではインドネシアについて皆さんに紹介したいと思います。

インドネシア共和国（－きょうわこく）は東南アジアの国のひとつです。首都はジャワ島に位置するジャカルタです。インドネシアは5000km以上と東西に非常に長く、赤道をまたがる1万3700もの大小の島から成っています。

島々によって構成されている国家なのでその大きいな領域に対して陸上の国境線で面しているのは、ティモール島の東ティモール、カリマンタン島のマレーシア、ニューギニア島のパプアニューギニアの3国だけです。

インドネシアは梅雨と夏の2つの季節を持っている国です。

雪が降らないので、だから日本に来てはじめて雪を見た時にすごく感動しました。でも長岡には雪がとても多いから大変だと思います。インドネシアは赤道に位置しているので、一年中の平均気温は日本よりずっと高いです。

最近日本の夏が終わりましたが、まだまだ暑い日々が続いています。そこで、インドネシアと日本の暑さを比較して見たいと思います。

インドネシアでは一年中いつも暑いです。8月の日本にひかくします。

日本は一番高いは38C インドネシアでは35C

日本は一番低いは30C インドネシアでは28C

2月の日本にひかくします。

日本は一番高いは5C インドネシアでは33C

日本は一番低いは0C インドネシアでは25C

インドネシアでは一年中の気温の変動があまりないので、暑さをあまり感じないです。

またインドネシアは緑に覆われている景色が多いです。それぞれの島には有名なところがあります。その一つの例としてバリ島が挙げられます。バリ島はいろいろな魅力を持っているので、世界中にも観光地として人気があります。

世界財産も持っている、ボロブデュル。ジャワ島中央部にある石造構築物のことです。ジョクジャカルタ市の西42km離れたところにあって、やや小高い丘の上にあります。780～833年シャイレーンドラ朝によって建造された世界最大の大乗佛教遺跡です。ボロブデュルは東南アジアの代表的遺跡ともいわれています。

インドネシアのボロブドゥール寺院遺跡の上部にあるストゥーパ（中に仏像が安置されている）群です。中の仏像に触ると良いことがあると言われていて、訪問者が争うように手をストゥーパの中に差し込んでいます。

プランバナン寺院群はインドネシアにあるユネスコの世界遺産（文化遺産）の一つです。

寺院群のうち中心的存在となるプラバナン寺院は898年頃に古マタラム王国のバーリーツン王が作ったと言われます。1549年の地震で遺跡が大破しました。しばらく忘れ去られていたが、1937年から遺産の修復作業が始まりました。プランバナン寺院群はヒンドゥー教の遺跡としてはインドネシア最大級で、佛教遺跡のボロブドゥール寺院遺跡群と共にジャワの建築の最高傑作の一つです。